
  

 

 

 

 

 

 

 

 

◇会長あいさつ◇ 

 今年度も会長に就任いたしました川上です。本校 PTA 活動は「子供・仕事優先、

活動はできるときに無理せず参加」をモットーにお願いしています。 

 今年度の役員様は、事前アンケートにて手を挙げてくださった方ばかりでしたので

感謝しております。会員の方々も「役員ではないけど手伝いたいなあ」と思われたら、

気軽に活動に参加してくださいね。一年間よろしくお願いします。 

 

～新しい取組～ 

 交流の場を増やしてほしいとのお声をいただいております。今年度より各学部

の行事日（授業参観等）に保護者控室を設けていただけることになりました。部

屋は当日案内いたします。昼食やお茶会等ご自由にお使いください。 

 

＜活動報告＞ 

 ４月２５日 第１回役員会 

 管理職、新旧執行部、役員が集まり、活動内容の報告や総会に向けての確認をしました。 

 

 ５月１日 除草作業 

 ３０名の方々に集まっていただきました。詳細は本校 HPをご覧ください。 

 高等部農園芸班の皆様、道具の準備や片付け、お土産の準備まで、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

（参加者の声） 

・いい運動になりました。 

・今回は参加者が多く、きれいに片付きました。 

・初めての参加でしたが、草や枝が多く驚きました。 

・初めての運動会が楽しみになりました。また参加したいです。 

 

かくなんPTAだより① 
令和７年６月             

鶴南特別支援学校 PTA  

～お知らせ～ 

  広報誌の発行方法を検討し、今年度から年 3回「ｔetoru」と本校 HPで配信するようにな

ります。紙での発行はなくなりますが、より一層内容の充実に努めていきます。ご理解の程よろ

しくお願いいたします。 



 ５月８日 長崎県特別支援学校 知的障害教育校 PTA連合会第１回総会 

 虹の原特別支援学校にて、県内１２校の代表が集まり、総会が開催されました。現地には校長先

生が出席され、執行部は本校よりオンラインで参加しました。 

 

 ５月８日 制服管理作業 

 執行部にて、棚の拭き掃除や整理整頓を行いました。 

 

 

 ５月９日 PTA総会 

 悪天候の中、多くの方に参加していただきました。 

新執行部４名、役員１９名で今年度スタートしました。 

一年間よろしくお願いいたします。また、旧役員の皆

様大変お疲れさまでした。 

 

５月９日 PTA研修会 

総会に続き、午後から社会福祉協議会の方々をお招きして、「みんなで知ろう・将来の備え」をテ

ーマにご講義いただきました。参加者の皆様からも大変好評でした。 

   
（参加者の声） 

・どんなことでも相談できる窓口があると知れて良かった。 

・親族以外にも娘を支えてくださる場所があり、安心でした。 

・社協の役割から成年後見人制度の具体例等が分かりやすかった。何かあれば社協を頼らせて

いただこうと思えて心強かった。  

・とても分かりやすく説明していただいたが、一度では理解しきれなかったので、また開催してもら

いたい。 

 

～今後の活動予定～ 

６月、７月、９月  ベルマーク作業等、茶話会          

１０月         第２回 PTA研修会、PTA施設見学 

１１月         ベルマーク作業等、茶話会（役員以外からも参加者募集） 

１２月          PTA広報誌「PTAだより」配信   

 

 

 


